
                             
 

平成 30年度 

第 9回香美市まちづくり委員会会議録要旨 

 

日 時 ： 平成 31年 3月 15日（金）午後 6時 30分～午後 7時 10分 

場 所 ： 香美市役所 3階会議室 301・302 

出席者 ： まちづくり委員 15名       企画財政課長、企画調整班 3名 

欠席者 ： 8名  

会  長 ： 公文久郎委員 

 

 

・会長開会の挨拶 

 

【協議内容】 

１．今後のまちづくり委員会について 

・当日配布した「今後のまちづくり委員会」の資料を使用して、今後のまちづくり委員会

の位置づけや協議内容について事務局案を説明する。協議内容は協働のまちづくりの推

進に関することについて具体的に話し合い、振興計画の進捗状況については振興計画・

総合戦略審議会で協議するのはどうか。 

→特に意見は出なかった。 

 

 

２．第２期まちづくり委員会について 

○２年間のまちづくり委員会を振り返って、１人ずつ意見や感想を述べてもらう。  ・一市民が参加してわかるようなテーマにしてほしい。  ・提言をどのように実行していくか、担当課との話し合いがなかったのが残念。  ・担当部署との連携を密にし、市長と担当課との調整を行い、方向性を明確にしてほしい。  ・直感的にわかる条例にしてほしい。 

・資料や説明は市民にもわかる内容や言葉遣いでお願いしたい。    ○「１.今後のまちづくり委員会について」の事務局案について  ・振興計画の進捗状況が確認できないのは残念。  ・大学教授を委員に入れても地域に根づいた意見が出てこないのでは。講師として出席し
てもらった方が良いのではないか。   

 

・会長閉会の挨拶   

 



               

 

（事務局より）   会長始め委員の皆さんにはお忙しい中、ご協力いただきましてありがとうございます。 

協働のまちづくりについては今後も進めていかなくてはならないと考えており、次期も

できるだけ今の委員の皆さんには残っていただけるようお願いしたいと思っております。

具体的には協働のまちづくりの推進計画を中心として、今回いただいた提言についても進

めていけるよう考えておりますのでご協力をお願いします。 

２年近くご協力いただきまして本当にありがとうございました。 


